
CENTÉSIMA TRIGÉSIMA QUINTA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E CENTÉSIMA DÉCIMA OITAVA 

SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Aos 08 (oito) dias do mês de dezembro de 2015 (dois mil e quinze) 

às 20h (vinte) horas, no Plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida 

Doutor Victor Maida nº 563 – Centro de Ibitinga-SP, foi iniciada a Centésima Décima Oitava Sessão 

Legislativa Ordinária desta Legislatura, sob a presidência do Vereador Windson Pinheiro, Presidente desta Casa 

de Leis. Estavam presentes à Sessão todos os Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a VOTAÇÃO 

DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR que foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Antes de 

iniciar a leitura, o Presidente registrou a presença da jovem Elizandra Luzia Casotti, estudante de Direito na 

Uniara – Universidade de Araraquara. Em seguida, iniciou-se a leitura da matéria: RECEBIDOS DO 

SENHOR PREFEITO, constando os PROJETOS: PLO Nº 185/2015, que fixa a base do Imposto Sobre 

Serviços de qualquer natureza em relação às receitas auferidas pelas Cooperativas de Trabalho Médico na 

administração dos planos de saúde e dá outras providências. PLO Nº 167/2015, que autoriza o Poder Executivo 

a abrir crédito especial no orçamento vigente, aprovado pela Lei Municipal nº 4.024, de 22 de dezembro de 

2014, destinado à realização de obras de pavimentação e infraestrutura viária. PLO Nº 187/2015, que altera o 

Plano Plurianual – PPA, criado pela Lei Municipal nº 3.789, de 27 de novembro de 2013. PLO Nº 188/2015, 

que altera a Lei de Diretrizes Orçamentárias, criada pela Lei Municipal nº 3.931, de 25 de junho de 2014. PLO 

Nº 189/2015, que autoriza o Poder Executivo a abrir crédito especial no orçamento vigente, aprovado pela Lei 

Municipal 4.024, de 22 de dezembro de 2014, destinado à realização de obras e instalações da UPA 24 horas. 

PLO Nº 190/2015, que altera o Plano Plurianual – PPA, criado pela Lei Municipal nº 3.789, de 27 de novembro 

de 2013. PLO Nº 191/2015, que altera a Lei de Diretrizes Orçamentárias, criada pela Lei Municipal nº 3.931, de 

25 de junho de 2014. PLC Nº 24/2015, que altera o quadro de cargos e empregos do Serviço Autônomo 

Municipal de Saúde – SAMS, criado pela Lei Municipal nº 2.361, de 08 de julho de 1999, e dá outras 

providências. PLC Nº 25/2015, que altera o quadro de cargos e empregos do Serviço Autônomo Municipal de 

Saúde – SAMS, criado pela Lei Municipal 2.361, de 08 de julho de 1999, e dá outras providências. OFÍCIOS: 

Nº 1162/2015, em resposta ao requerimento nº 337/2015, requerendo informações sobre Centro Esportivo 

Bairro Nova Ibitinga. Nº 1163/2015, em resposta ao requerimento nº 338/2015, requerendo informações sobre 

banheiro público da Praça Rui Barbosa. Nº 1164/2015, enviando resposta ao requerimento nº 336/2015, 

requerendo informações sobre as piscinas do Ginásio de Esportes. RECEBIDOS DOS SENHORES 

VEREADORES, constando: REQUERIMENTOS: Nº 357/2015, de autoria do Vereador Osias Soares de 

Oliveira, requerendo informações da quantidade de servidores públicos concursados que foram demitidos e 

admitidos no SAMS de janeiro de 2013 a dezembro de 2015. Nº 358/2015, de autoria do Vereador Leopoldo 

Gabriel Benetácio de Oliveira, requerendo informações sobre concurso público 02/2015, Edital nº 03/2015. Nº 

359/2015, de autoria do Vereador Jean Ferreira da Silva, requerendo informações sobre o asfalto deteriorado 

nas Ruas José Tofik e Kalil José, no Jardim São Paulo. Nº360/2015, de autoria do Vereador Jean Ferreira da 

Silva, requerendo informações sobre o mato dos terrenos baldios saindo no asfalto e deteriorando o mesmo. 

INDICAÇÕES: Nº 164/2015, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, indicando a 

realização de tapa buraco na Rua Benjamin Constant, defronte ao nº 309. Nº 165/2015, de autoria do Vereador 

Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, indicando que o Executivo notifique a Empresa Sanepav, no sentido 

de exigir mais cuidado dos garis que fazem a coleta de lixo. Nº 166/2015, de autoria do Vereador Leopoldo 

Gabriel Benetácio de Oliveira, indicando que Executivo solicite da Vigilância Sanitária, que verifique se é 

possível através da Justiça, entrar em uma casa abandonada no Jardim Pacola, a qual necessita de providências 

urgentes, pois o mato está quase da altura da casa. Nº 167/2015, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel 

Benetácio de Oliveira, indicando a realização de limpeza e capina do mato da Avenida Carolina Dall’Acqua, 

próximo da fábrica Esconde Esconderijo. Nº 168/2015, de autoria do vereador Windson Pinheiro, indicando a 

realização de limpeza e capinagem da Praça do Bairro São José. MOÇÕES: Nº 157/2015, de autoria do 

Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, de Aplauso para a atleta Márcia Alcântara pela sua 

participação na 26ª Maratona de Cidade Mar Del Prata na Argentina. Nº 158/2015, de autoria do Vereador 

Windson Pinheiro, de Aplauso pela realização de mais uma formatura do Proerd – Programa Educacional de 

Resistência às Drogas e Violência. Nº 159/2015, de autoria do Vereador Windson Pinheiro, de Congratulação e 

Louvor ao Cabo PM Jorge Antônio Sanches Chinelato pela sua grande dedicação em 25 anos de trabalho na 

Polícia Militar e 10 anos conduzindo os serviços do Proerd junto aos jovens de nosso município. Nº 160/2015, 

de autoria do Vereador Jean Ferreira da Silva, de Aplauso ao diretor da Escola Senais “Henrique Lupo”, de 

Araraquara, que também é diretor na escola de Matão. Nº 161/2015, de autoria do Vereador Dr. Marcel Pinto 

da Costa, de Aplauso pela realização do 1º Ibitinga Rodeio Show, ocorrido de 03 a 06 de dezembro de 2015. Nº 



162/2015, de autoria do Vereador Jean Ferreira da Silva, de Aplauso à Igreja Evangélica Assembleia de Deus 

Ministério Madureira – Jardim Verona, pela 7ª Confraternização Unificada de Círculo de Oração e Jovens Lírio 

dos Vales, que aconteceu nos dias 4, 5 e 6 de dezembro de 2015. Nº 163/2015, de autoria do Vereador Windson 

Pinheiro, de pesar pelo falecimento do Senhor Alércio Inácio. OFÍCIOS E DEMAIS DOCUMENTOS: Nº 

84/2015, de autoria do Vereador Valdecir de Traque, solicitando leitura de documento em Sessão. 

RECEBIDOS DE DIVERSOS: Nº 429/2015, ofício enviado pela Diretora Financeira da Câmara Municipal, 

Fátima Aparecida Johansen, encaminhando o Balancete da Receita e Despesa do mês de novembro de 2015. 

Após toda leitura, passou-se para DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA: REQUERIMENTOS: Nº 

357/2015 – o autor da propositura cumprimentou a todos e disse que se trata de informações necessárias para 

um levantamento que começou a fazer em relação aos funcionários daquela repartição. O Requerimento foi 

votado e aprovado por unanimidade dos votos. Nº 358/2015 – o autor cumprimentou a todos e disse que 

consultou o site da Empresa Semais – Seleção Mais Consultoria Ltda, onde constam poucas informações e para 

que possa acompanhar o processo, são necessários mais dados, o qual está solicitando no requerimento. O 

Requerimento foi votado e aprovado por unanimidade dos votos. Nº 359/2015 – o Vereador Jean, autor da 

propositura cumprimentou a todos e disse que essas 2 ruas foram recapeadas há pouco tempo e estão com 

muitos buracos, até mesmo com alguns existem alguns no meio do asfalto. Por isso é preciso estas informações 

para saber o que tem que ser feito para que a cidade não precise gastar ainda mais com isso. O Requerimento 

foi votado e aprovado por unanimidade dos votos. Nº 360/2015 – o autor da propositura disse que a falta de 

limpeza destes terrenos originam em matos que invadem o asfalto e que quando retirados, ficam os buracos. 

Portanto, não dá para o município ficar gastando dinheiro com recape com os matos que vão invadindo o 

asfalto. O Vereador Valdecir parabenizou o Vereador Jean, pois diante do discurso dele da sessão passada, em 

relação à situação financeira da Prefeitura, porque disse que o poder público não teria dinheiro para fazer esse 

tipo de serviço. O que se vê na presente sessão é que o Vereador mudou a opinião e está fazendo o 

requerimento para atender os anseios da população, levando ao conhecimento do Senhor Prefeito que existem 

problemas que são de fácil solução. O Requerimento foi votado e aprovado por unanimidade dos votos. 

MOÇÕES: Nº 157/2015 – que foi votada e aprovada por unanimidade dos votos. Nº 158/2015 – o autor da 

propositura cumprimentou a todos e disse que a Polícia Militar vem realizando um grande trabalho em prol das 

crianças através do Proerd. Disse que esteve presente e pôde acompanhar a entrega dos diplomas para quase mil 

crianças, notando a grande alegria delas, porque muitas vezes elas têm receio da polícia. Mas, os ensinamentos 

passados são extremamente importantes, sendo este evento coroado, pois teve a presença de autoridades, juiz de 

direito, promotor e Prefeito. Enfim, um trabalho muito bonito, e cumprimentou toda a guarnição da Polícia bem 

como as Escolas que participaram. A Moção foi votada e aprovada por unanimidade dos votos. Nº 159/2015 – o 

Vereador Windson, autor da propositura disse que o trabalho que o Cabo Chinelato realizou frente a Polícia 

Militar, foi exercido com muita honra e dedicação. Faz parte do Proerd há 10 anos como instrutor, ensinando os 

jovens a enfrentar o difícil obstáculo que é a droga, e isso é motivo de muito orgulho. A Moção foi votada e 

aprovada por unanimidade dos votos. Nº 160/2015 – o Vereador Jean, autor da propositura disse que o diretor 

da Escola Senai não tem medido esforços para ajudar a pequena escola de Ibitinga, com auxílio e excelente 

administração a qual ele tem demonstrado. O Presidente cumprimentou o Vereador pela Moção e pelo 

excelente trabalho que essa escola vem realizando em nosso município. A Moção foi votada e aprovada por 

unanimidade dos votos. Nº 161/2015 – o autor da Moção disse que quando esteve à frente da Santa Casa, 

estiveram realizando alguns eventos no Clube de Rodeio e sabe o quanto é difícil lidar com esse tipo de festa. O 

evento trouxe muita gente da região que gosta de festa do peão, e houve um cuidado todo especial com os 

animais, bem como almoço, janta, café da manhã, lanche, e que o filho do locutor Marcos Brasil, Marcos Brasil 

Filho, deu um espetáculo a parte. Enfim, foi um evento que teve um cunho social para o Fundo Social de 

Solidariedade, pois houve a montaria de uma amazonas, onde foi arrecadado R$ 3.500,00. Concluiu 

parabenizando a Comissão e que esta festa seja a primeira de muitas, para que Ibitinga se inclua no circuito 

estadual e nacional do rodeio. O Vereador Valdecir questionou o Vereador Dr. Marcel se ele saberia informar 

quantos peões de Ibitinga estiveram participando do rodeio. O Vereador Dr. Marcel respondeu que não faz 

parte da Comissão Organizadora. O Vereador Valdecir disse que esse evento, que foi realizado dentro do nosso 

município e ainda num espaço público, não deu oportunidade aos peões de Ibitinga de participarem e disputar o 

rodeio em sua cidade. Disse que isso não é a primeira vez que acontece e não será a última, pois pode até ter 

sido um espetáculo, mas houve falhas e os nossos peões não tiveram oportunidade de participar. A Moção foi 

votada e aprovada por unanimidade dos votos. Nº 162/2015 – o autor da propositura disse que pelo sétimo ano 

consecutivo o Pastor Sobral comemora o aniversário da Igreja e é merecedor desta Moção. A Moção foi votada 

e aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida passou-se para a TRIBUNA LIVRE DOS 



VEREADORES. Usou da palavra o Vereador Leopoldo dizendo que a Casa recebeu um projeto de lei muito 

importante onde pede autorização para criar um cargo de analista de compras para o SAMS, e que nas 

atribuições onde consta contratar fornecedores, o Vereador ficou em dúvida se o correto não seria contatar, pois 

essa função nada mais seria que um auxiliar dos farmacêuticos. Disse que existe a falta de medicamentos em 

alguns períodos, porque os laboratórios demoram de 30 a 40 dias para entregarem os remédios e se a licitação 

for feita quando estiver acabando a medicação, é evidente que vai mesmo faltar. Por isso, precisa haver uma 

previsão de consumo e esse novo cargo terá mais controle. Inclusive é muito semelhante a uma indicação de 

sua autoria, feita no início de 2015, para a criação do cargo de gerenciador de medicamentos de estoque da 

farmácia do SAMS, em que recebeu como resposta de que essa função era exercida pelos farmacêuticos, mas 

pela quantidade da procura, eles não conseguiam ter controle do estoque. O Vereador Valdecir pediu aparte 

dizendo que é mesmo bem semelhante, trocando apenas algumas palavras. Em seguida, usou da palavra o 

Vereador Osias dizendo que é importante o acompanhamento da população no trabalho dos políticos, pois 

houve momentos nesta Casa em que os munícipes participaram para discutir e reivindicar determinadas 

situações, e quando isso aconteceu, foi dado atenção especial ao caso, por isso que é importante a participação 

popular, até mesmo porque o político sobrevive de voto. Citou o impeachment e que o mesmo ocorrerá somente 

se houver o clamor nas ruas, pois caso contrário, não acontecerá. Disse que foi feita uma pesquisa recentemente 

que mostra que o Governador Geraldo Alckmin caiu de 48 pontos de sua popularidade para 38 e agora com as 

manifestações em relação ao fechamento das escolas, caiu para 28%, e por isso houve mudança na ideia de 

fechar as escolas e resolveu fazer o que devia ter sido feito antes, ou seja, discutir com a população e com os 

professores sobre as mudanças que ele pretendia fazer. Parabenizou aos alunos, pais de alunos, professores da 

Escola Iracema de Oliveira Carlos, que junto com diversas cidades do estado de São Paulo que fizeram 

manifestações, deram um exemplo de cidadania, pois as coisas só mudam de baixo para cima, quando o povo se 

organiza e exige os seus direitos. Também falou que até agora não recebeu resposta do seu requerimento de 

informação que solicita cópia do projeto de revitalização da Avenida Perimetral, do trecho entre o Cemitério e a 

Vila Maria, sendo que esta propositura foi emitida em 09 de novembro e está no aguardo. Sobre esse assunto, 

visualizou a seguinte mensagem de um internauta: “dizem que os Vereadores são os fiscais do povo, vocês 

viram algum deles fiscalizando lá para nós?”, ou seja, esta pessoa está se referindo a altura do cimento que está 

sendo colocado nessa reforma, que na verdade está mais parecendo uma pista de skate, e se consta isso no 

projeto, é lamentável, pois quer crer que no projeto não conste as aberrações que estão sendo feitas ali. Falou 

que na sessão passada o Vereador Jean disse que não tem dinheiro nada, que a Administração precisa ter 

prioridades, e segundo colocações do nobre Vereador Jean: ...”qual prioridade que tem que ser colocada?...”. 

Porém, pode até ser que não tenha dinheiro para nada, mas é preciso que isso seja demonstrado, não basta falar, 

e o que é prioridade para o Senhor Prefeito, pode não ser prioridade para a Câmara de Vereadores ou para os 

nossos munícipes. E concluiu dizendo que ele tem muito claro o que quer e que aceita os debates. O Vereador 

Jean usou da tribuna cumprimentando a todos e iniciou comentando que não mudou seu discurso desde a 

última sessão, como foi citado nesta noite, porque quem prestou atenção em suas indicações, vê que ele está 

questionando sobre responsabilidades. Falou que em cima dos questionamentos do Vereador Osias, está com o 

orçamento de 2015 mês a mês, pelo período de janeiro a setembro, e disse que existe de entradas uma previsão 

do qual se arrecadaria em torno de R$ 24.000.000,00 e se continuar na mesma média, faltando os 3 meses, será 

arrecadado em torno de R$ 100.000.000,00. Disse que infelizmente a situação que o país está passando não é 

boa, mas continuará trabalhando por uma Ibitinga melhor. Sobre a participação da população que o Vereador 

Osias tanto fala, disse que desde sua campanha prometeu às pessoas que votaram nele, que se reuniria a cada 6 

meses para esclarecer as situações, e isso ele continua fazendo, o que só tem criado resultados. Ouve todas as 

reivindicações dos munícipes, vê o que dá para fazer e está sempre colhendo as informações da sociedade, 

tentando trabalhar para que realmente possa chegar até ao Senhor Prefeito aquilo que as pessoas necessitam. 

Claro que isso se trata de um trabalho que ele adotou, mas que o Vereador Osias também poderia fazer e que 

seria um grande sonho de todos, ver a sociedade participar das Sessões Legislativas, pois todos sabem que 

quando a população se reúne é diferente e não é contra o que aconteceu com as escolas, porque quando povo se 

une, cria forças. Em relação a ter prioridade ou não, os Vereadores deveriam se organizar entre eles e verificar 

quais são elas, pois são eles que representam a sociedade. Usou da palavra o Vereador Valdecir que 

cumprimentou a todos e disse que ficou feliz porque presenciou os funcionários da Prefeitura tapando buracos 

no Jardim Verona, Felicidade, em outras ruas e espera que não o trabalho seja continuado, e que isso significa 

que as coisas começaram a funcionar e até dá um voto positivo ao Senhor Prefeito. Diante da fala do Vereador 

Jean, disse que da verba de R$ 2.000.000,00, vinda do DADE: R$ 900.000,00 é destinado ao Teatro Municipal, 

que em sua opinião não será terminado, e outra parte para a construção de uma passarela em nosso município, e 



que se fosse utilização de um modo integral para o recapeamento, tapa buraco, crê que eliminaria 70% desse 

problema, mas isso se fosse usado de uma maneira correta, em lugares mais complicados. O que se vê é 

dinheiro separado para fazer um portal, o que não é uma prioridade, sendo que o mesmo acontece com o Teatro 

Municipal, porque o dinheiro vai ser usado para iniciar a reforma e ser parada de novo. Pedirá reiteração de um 

pedido de informação de sua autoria emitido em 29 de outubro de 2015, que pede informações da interventora 

sobre o valor das dívidas da Santa Casa, porque não se sabe quem as aumenta, pois passa governo e esse valor 

só acrescenta. Até o momento nenhuma resposta veio a esta Casa, e o Vereador quer saber qual o Prefeito que 

aumentou essa dívida, para que se possa ter a noção real de quem está lesando os cofres públicos e a saúde 

pública. O Senhor Presidente disse ao Vereador Valdecir que a presidência irá reiterar todos os pedidos que 

estão pendentes na Casa através de ofício. O Vereador Osias pediu aparte e disse que foi discutido nesta Casa 

sobre este requerimento do Vereador Valdecir, e houve informação de outro Vereador de que o balancete da 

Santa Casa é emitido em todo Semanário, e que muitas vezes ele mesmo não tem o hábito de ver. Portanto, que 

enviassem como resposta pelo menos o Seminário para conhecimento de todos, já que o balancete é publicado. 

O Vereador Valdecir retomou a palavra dizendo que é preciso saber qual o governo responsável por esse 

acréscimo e que continua no aguardo da resposta. Disse também que irá reiterar um requerimento sobre a 

doação feita aos ex-funcionários da Prefeitura, os mesmos que foram cabos eleitorais dos Vereadores Dr. 

Marcel, Igor, Prefeito Municipal e que tiveram cargo de promessa política onde exerceram por dois anos e 

nesse período houve um problema no Programa Bolsa Família, um rombo que está sendo investigado pela 

Polícia Federal. Funcionários esses que fizeram um acordo com o Senhor Prefeito e estão recebendo dois anos 

de salários da Prefeitura, mesmo estando desempregados e quer saber de onde está saindo este dinheiro. Disse 

que o Secretário de Governo do Senhor Prefeito Municipal é Presidente do Fundo Social, o que gera muita 

desconfiança e é preciso saber a real situação, porque está sendo pago 24 meses de salário para pessoas que 

foram exoneradas e não trabalham mais no Poder Público. Precisa destas informações para elaborar um 

relatório que será entregue a Mesa Diretora, ao Ministério Público, as mídias locais e emissoras de televisão. 

Finalizou pedindo ao Senhor Presidente que reitere seus pedidos. O Senhor Presidente disse que todos os 

pedidos de informação que foram votados, exigem respostas e por ventura não foram respondidos até o presente 

momento, irá reiterar todos. Em seguida, o Vereador Gumercindo usou da tribuna cumprimentando a todos e 

disse que ouviu atentamente a fala do Vereador Osias, e acha que a grande virtude de um estadista é ter 

sensibilidade, ser democrático e principalmente humilde. Foi o que demonstrou o Governador Geraldo Alckmin 

com relação à reorganização da Escola Iracema, porque muitas vezes o governador pode ter apostado no 

trabalho do seu secretário, que demonstrou a ele que se tratava de grande interesse e que traria uma evolução 

muito grande. Mas, infelizmente não foi o que aconteceu. O Vereador Osias aparteou e disse que essa 

humildade do governador deveria ter acontecido antes. O Vereador Gumercindo disse que ouviu do Secretário 

de Educação que as diretorias regionais fariam audiências públicas nas cidades e, propuseram alguns quesitos 

como: distância, ociosidade e até mesmo sobre as primeiras séries não terem aulas noturnas; só que nada disso 

aconteceu, pelo menos em nosso município não. Às vezes o governador foi enganado por um trabalho mal feito 

por estas diretorias regionais, e em sua opinião, ele foi sensível percebendo o erro que estava cometendo. Disse 

que o fato da reorganização do ensino ter sido revogado deve-se ao trabalho de muita gente, desde a promotoria 

pública que se envolveu diretamente, até o mais simples funcionário de uma escola pública, preocupado com 

sua remoção e logicamente diretores, professores, alunos, pais de alunos e outras pessoas que acabaram se 

envolvendo. Parabenizou todas as pessoas que deram a cara a tapa, principalmente aqueles que foram para 

dentro das escolas para realmente forçar para que essa reorganização fosse repensada. O que lhe preocupou 

muito foi a demonstração da falta de critério da nossa Diretoria Regional de Ensino, pois estabeleceram 

critérios técnicos, mas não deram acompanhamento a isso. Foi um descaso com nosso município e cidadãos. É 

necessário ser revisto, e inclusive já tem um ofício quase pronto onde demonstrará ao Secretário da Casa Civil, 

Edson Aparecido, para que ele reveja o trabalho dessa diretoria. Disse que dentro desta Casa é possível afirmar 

que uma audiência pública muda tudo, citando que há 2 anos atrás houve uma audiência do DER sobre a 

melhoria da estrada Ibitinga-Itápolis, em que estiveram presentes pessoas destas duas cidades, inclusive vários 

Vereadores, discutindo sobre pontos que precisavam ser corrigidos para segurança dos motoristas. Se a 

Secretaria Estadual de Educação, mesmo com a mudança de Secretário, seguir essa linha de reorganização, 

deve realizar audiência pública e esta Casa está aberta para isso, para não corrermos o risco de ter uma escola 

fechada em nosso município, simplesmente pela proposta de alguém que não mora aqui, não conhece nosso dia 

a dia e se acham donos da verdade. Em sua opinião, foi sanado um grande problema em relação à educação do 

nosso estado, pois a população unida conseguiu essa correção. O Vereador Dr. Marcel usou da tribuna 

cumprimentando a todos e iniciou falando sobre a Moção de Aplauso de sua autoria, parabenizando a Comissão 



Organização do 1º Ibitinga Rodeio Show indoor, e que Vereador que quer tirar dúvida, deve questionar a 

comissão. Enfim, peões, sendo de Ibitinga ou não, quem organiza o rodeio é uma entidade que classifica esses 

profissionais e habilita quem fará as montarias. Disse que existe a Lei Municipal que autoriza a utilização do 

espaço em que o rodeio aconteceu, para fazer eventos de cunho social e de interesse público, que é trazer 

turistas para nossa cidade. Espera que esse evento seja incluído no calendário de Ibitinga, porque foi feito e 

organizado por uma Comissão muito digna, honesta, competente que, pelo exemplo que deu no primeiro, tem 

certeza que houve resgate e elevação do nome de Ibitinga, diferente do ocorria no passado. Parabenizou o 

Vereador Gumercindo sobre sua fala a respeito do Governador Geraldo Alckmin, pois ele é um homem público, 

nunca teve uma mancha em seu currículo e se houve erro de algum de seus comandados, está aí para ser 

apurado. Fica feliz com a sensibilidade do governador e tem a certeza que em pouco tempo ele resgatará muito 

mais de 50% que foi o que o elegeu no 2º turno das eleições. Diferentemente da Presidente Dilma do PT, que se 

ouvisse o clamor popular, ia renunciar, porque estes governantes estão levando a destruição brasileira. Em sua 

opinião, hoje, ser do PT, é fazer parte de um partido que acabou com o nosso país, que faliu, não 

economicamente, mas moralmente, politicamente e tudo mais que mente, pois o Brasil está enterrado nas 

mídias internacionais como o país da corrupção. Parabenizou as mídias sociais, pois foi através dessa 

divulgação que estamos conseguindo vencer a corrupção ditatorial da América Latina. Disse que entendeu 

muito bem o Vereador Jean e que por duas vezes tentaram distorcer a fala dele, e que questionar a atual 

administração dizendo que ela não tem metas, fica em dúvida se a administração passada tinha e que o melhor 

partido que tem plano de governo é o Partido dos Trabalhadores, pois o único problema que esse partido tem, é 

que não cumpre absolutamente nada do que promete. Disse que o DADE se trata de recursos para Estâncias 

Turísticas, e quisera todo Prefeito pegar o recurso dos 4 anos e colocar em recape e asfalto. Mas, por Ibitinga 

ser Estância, essa verba precisa ter um direcionamento, como por exemplo, portal de entrada, que traz divisas e 

melhora a aparência da cidade. O que lhe chama muito a atenção é serem contra o Teatro Municipal, pois essa é 

uma forma de dar atenção à população carente que tanto falam, levando a cultura a essas pessoas, porque pelas 

falas que o antecederam, dá a entender que a população só precisa mesmo é ficar sem buraco e que cultura não 

é importante. Disse que ouvir dizer que as pessoas não leem o Semanário, é o mesmo que alegar o 

desconhecimento da lei e falou também que em meados de 2013, a Santa Casa protocolizou nesta Casa um 

dossiê de tudo o que tinha de 2013 de prestação de contas e dívidas, e o que ouve falar são de números 

extremamente fantasiosos. Concluiu dizendo que entende exatamente o objetivo da fala e dos requerimentos do 

Vereador Jean, assim quando o Vereador Gumercindo faz uma manifestação, e felizes fossem os partidos que 

tivessem Geraldo Alckmin como governador, uma pessoa de moral, bons costumes e humildade de retroceder e 

atender o clamor da população. Se a nossa Presidenta que está na capa da Folha rezando tivesse a mesma 

sensibilidade, renunciava para evitar ainda mais o desgaste que o país está tendo para não ter o impeachment no 

Congresso Nacional, pois agora os trabalhos importantes no país vão parar para ficar nessa discussão de tira ou 

não tira. Terminada a Tribuna Livre, o Presidente anunciou 15 minutos de intervalo. O Vereador Leopoldo 

solicitou a dispensa do intervalo, sendo apoiado pelo Plenário. Passou-se então para a ORDEM DO DIA. 

Constou do Requerimento de Urgência Especial e inclusão na Ordem do Dia: PLC Nº 24/2015, que altera o 

quadro de cargos e empregos do Serviço Autônomo Municipal de Saúde – SAMS, criado pela Lei Municipal 

2.361, de 08 de julho de 1999, e dá outras providências. O Requerimento foi votado e aprovado por 

unanimidade dos votos. O Projeto fica incluído na Ordem do Dia, sendo nomeado como Relator Especial o 

Vereador Jean. Constou Requerimento de Urgência Especial e inclusão na Ordem do Dia, o PLC Nº 25/2015, 

que altera o quadro de cargos e empregos do Serviço Autônomo Municipal de Saúde – SAMS, criado pela Lei 

Municipal nº 2.361, de 08 de julho de 1999, e dá outras providências. O Requerimento foi votado e aprovado 

por unanimidade dos votos. O Projeto fica incluído na Ordem do Dia, sendo nomeado como Relator Especial o 

Vereador Dr. Marcel. Constou Requerimento de Urgência Especial e inclusão na Ordem do Dia, o PLO Nº 

180/2015, que cria o Curso Municipal Pré-Enem e Pré-Vestibular gratuito para alunos que frequentam o último 

ano ou que concluíram o Ensino Médio e que residam no município de Ibitinga e dá outras providências. O 

Requerimento foi votado e aprovado por unanimidade dos votos. O Projeto fica incluído na Ordem do Dia, 

sendo nomeado como Relator Especial o Vereador Igor. Constou Requerimento de Urgência Especial e 

inclusão na Ordem do Dia, o PLO Nº 181/2015, que autoriza o Poder Executivo a abrir crédito adicional 

suplementar no orçamento de 2015 da Autarquia SAAE, aprovado pela Lei nº 4.024, de 22 de dezembro de 

2014, destinado a suprir dotações do orçamento vigente. O Requerimento foi votado e aprovado por 

unanimidade dos votos. O Projeto fica incluído na Ordem do Dia, sendo nomeado como Relator Especial o 

Vereador Mira. Constou Requerimento de Urgência Especial e inclusão na Ordem do Dia, o PLO Nº 184/2015, 

que autoriza o Poder Executivo a celebrar convênio com a Associação Protetora dos Animais de Rua – APAR, 



constituída por tempo indeterminado, sem fins econômicos, de caráter organizacional, filantrópico, assistencial, 

promocional, recreativo e educacional, sem cunho político ou partidário, com a finalidade de atender os animais 

abandonados. O Requerimento foi votado e aprovado por unanimidade dos votos. O Projeto fica incluído na 

Ordem do Dia, sendo nomeado como Relator Especial o Vereador Gumercindo. Constou Requerimento de 

Urgência Especial e inclusão na Ordem do Dia, o PLO Nº 186/2015, que autoriza o Poder Executivo a abrir 

crédito especial no orçamento vigente, aprovado pela Lei Municipal nº 4.024, de 22 de dezembro de 2014, 

destinado à realização de obras de pavimentação e infraestrutura viária. O Requerimento foi votado e aprovado 

por unanimidade dos votos. O Projeto fica incluído na Ordem do Dia, sendo nomeado como Relator Especial o 

Vereador Guilherme. Constou Requerimento de Urgência Especial e inclusão na Ordem do Dia, o PLO Nº 

189/2015, que autoriza o Poder Executivo a abrir crédito especial no orçamento vigente, aprovado pela Lei 

Municipal 4.024, de 22 de dezembro de 2014, destinado à realização de obras e instalações da UPA 24 horas. O 

Requerimento foi votado e aprovado por unanimidade dos votos. O Projeto fica incluído na Ordem do Dia, 

sendo nomeado como Relator Especial o Vereador Leopoldo. A Sessão foi suspensa para emissão dos 

Pareceres. Apresentados os Pareceres a Sessão foi reiniciada, passando a votação dos Projetos. Constou do PLC 

Nº 24/2015. Por haver emenda junto ao Parecer do Relator, esta foi discutida, votada e aprovada por 

unanimidade dos votos. Em seguida foi discutido e votado o Projeto com Emenda aprovada, sendo aprovado 

por unanimidade dos votos dos presentes. Constou do PLC Nº 25/2015, que foi discutido, votado e aprovado 

por unanimidade dos votos dos presentes. Constou do PLO Nº 180/2015, que foi discutido, votado e aprovado 

por unanimidade dos votos dos presentes. Constou do PLO Nº 181/2015. Por haver emenda junto ao Parecer do 

Relator, esta foi discutida, votada e aprovada por unanimidade dos votos. Em seguida foi discutido e votado o 

Projeto com Emenda aprovada, sendo aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Constou do PLO Nº 

184/2015. Por haver emenda junto ao Parecer do Relator, esta foi discutida, votada e aprovada por unanimidade 

dos votos. Em seguida foi discutido e votado o Projeto com Emenda aprovada, sendo aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes. Constou do PLC Nº 186/2015, que foi discutido, votado e aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes. Constou do PLO Nº 189/2015. Por haver emenda junto ao Parecer do 

Relator, esta foi discutida, votada e aprovada por unanimidade dos votos. Em seguida foi discutido e votado o 

Projeto com Emenda aprovada, sendo aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. O Presidente 

solicitou que a Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, elabore a Redação Final aos Projetos: 

PLC Nº 24/2015, PLO Nº 181/2015, PLO Nº 184/2015 e 189/2015, suspendendo a Sessão para este fim. 

Apresentadas as Redações a Sessão foi reiniciada. As Redações Finais foram discutidas e votadas, sendo 

aprovadas por unanimidade dos votos. Em seguida o PLO Nº 150/2015, que estima a receita e fixa a despesa do 

município de Ibitinga para o exercício de 2016, sendo esta a segunda votação, juntamente com as Emendas. O 

Projeto com Emendas foi votado e aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Terminada a Ordem do 

Dia, passou-se para a EXPLICAÇÃO PESSOAL. Usou da palavra o Vereador Leopoldo ressaltando a 

importância do cargo criado para o SAMS, pois existe um ciclo básico de assistência farmacêutica que deve ser 

seguido corretamente e se não funcionar, ocasiona em período de falta de medicamentos ao município. Por isso, 

esse cargo não só auxiliará os farmacêuticos do SAMS, como também no funcionamento correto desse ciclo. 

Em seguida o Vereador Osias usou da palavra dizendo que o Vereador Dr. Marcel insiste em falar do governo 

para lhe atacar, mas que isso não está mais o atingindo. Porém, existem coisas para serem ressaltadas sobre o 

governo federal que por toda essa questão de corrupção, não há nenhuma intervenção para que seja feita a 

fiscalização à Polícia Federal. Mas, em relação do governo do Estado de São Paulo, do senhor Geraldo 

Alckmin, foi decretado 25 anos de sigilo sobre as obras do metrô, sobre a Polícia Militar e em diversas outras 

situações das obras. Sobre a administração passada, não houve procuração, o ex-Prefeito não era do seu partido, 

porém fez parte do governo como Secretário Municipal de Recursos Humanos. Disse que não organizou a Feira 

do Bordado, mas como o Vereador Dr. Marcel citou, nos 4 anos de governo da ex-Administração, estas Feiras 

foram as piores que já foram feitas em Ibitinga. Porém, trata-se de uma opinião e de questão de interesses, uma 

análise que ele próprio fez. Disse que a cidade de Borborema teve seu Prefeito cassado, sendo assumido pelo 

Vice, que renunciou após a realização de uma auditoria, e quem assumiu o cargo foi o Presidente da Câmara 

Municipal. A cassação aconteceu porque além da dívida de 8 milhões de reais do Poder Público, o Prefeito 

comprou 180 pneus sem licitação e a Câmara se manifestou e conseguiram cassa-lo. Isso fica de exemplo de 

como uma Câmara funcionar de forma independente e o verdadeiro papel dos Vereadores. Usou da palavra o 

Vereador Dr. Marcel dizendo que desde a fundação da autarquia SAMS, o Senhor Gentil, responsável pelas 

compras, sempre desenvolveu o seu cargo com muita dedicação, honestidade e responsabilidade, mas como 

ultimamente a demanda de remédios tem aumentado, se faz necessária a contratação de mais funcionários para 

suprir a sobrecarga. Disse que tudo o que diz na tribuna, se trata de um ponto de vista seu, e sobre os 4 anos de 



Feira do Bordado da Administração anterior, disse que não compareceu, mas de acordo com a opinião dos que 

foram e dos comerciantes, o evento foi péssimo. Mas mesmo assim, eles podem estar errados, só que a opinião 

deles foi esta e só está passando a informação e finalizou dizendo que está ansioso para saber quais os 

vereadores que mudarão de partido. Terminada a Explicação Pessoal e antes de encerrar a Sessão, o Senhor 

Presidente convidou a todos para a Sessão Solene de Encerramento de mando do Parlamento Jovem 2015, que 

acontecerá no dia 09 de dezembro de 2015, às 20 horas no Plenário da Câmara Municipal. Também convidou 

para Audiência Pública que será realizada pela Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade, para 

discussão de projetos que alteram as leis financeiras do município, previstas para 2015, no dia 10 de dezembro 

de 2015, às 13 horas no Plenário da Câmara Municipal. O Senhor Presidente informou que houve um problema 

na transmissão desta Sessão na rádio local e que será retransmitido no dia seguinte no mesmo horário. O Senhor 

Vice-Presidente colocou em votação a sugestão para a realização da última Sessão Ordinária de 2015, em 18 de 

dezembro às 19 horas. Os Vereadores votaram a favor, e a antecipação da Sessão foi aprovada por unanimidade 

dos votos. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e convocou os Edis para a 

próxima Sessão Legislativa Ordinária, que acontecerá no próximo dia 15 (quinze) de dezembro de 2015 (dois 

mil e quinze), às 20h (vinte) horas. Esta Ata foi lavrada por mim, Antônio Esmael Alves de Mira, Primeiro 

Secretário que assino junto com os demais membros da Mesa, ficando arquivado: os CDs, papéis e documentos 

para que surta os efeitos regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala das Sessões, 08 (oito) de dezembro de 

2015 (dois mil e quinze).//////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 

Presidente:__________________________________1º Secretário:____________________________________ 

Vice Presidente:______________________________2º Secretário:___________________________________ 
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